
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.１６  TOTAL 2686回 令和 3年 11月 26日 

 

１．会長挨拶 

 
 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

こんにちは。早いもので、１１月も最終週、来週は１年の締めくくり１２月、師走に入

ります。朝晩は一気に冬に突入したかの寒さです。季節の変わり目、特に、今までの温か

い気温に慣れていた身体が一気に冷えるこの季節は、非常に体調を崩しやすいので、小

康状態になっているコロナ・そして流行し始めるインフルエンザ・そして風邪と、皆様、くれぐ

れもご自愛下さいますようお願い致します。 

さて、先週の第６グループ情報研究会にご参加いただきました会員の皆様、大変お疲

れ様でした。あいにく参加できなかった会員の皆様に、少しその情報研究会で学んだ事を

ご報告させていただきます。当日は、今年度、地区研修リーダーである宇佐美パストガバ

ナー、地区職業奉仕委員の清水隆さん、高橋潤一さんにお越し頂き、「ロータリーで輝くた

めに ～サービスはすべての活動における根底にあるもの～」というテーマで、研究会が行わ

れました。職業奉仕委員のお二方より「クラブの活性化と職業奉仕」と題して、ロータリーの

歴史とビジョン策定の重要性、並びに職業奉仕についての考え方等のお話をいただきまし

た。また、参加者からの質問に対して、宇佐美ＰＤＧより、今までのロータリーは長年『隠

匿（いんとく）の美』として、素晴らしい活動をしてもその活動を積極的にＰＲしてこなかっ

たですが、今後はロータリーが行う素晴らしい活動をもっとＰＲすべきであるとお話されまし

た。また、会員増強を焦ってはいけない、むしろ退会者を出さない事が大切であるとのお話

もありました。これからの勝浦ＲＣの向かうべき方向の一つとして、参考になる研修会だっ

たと思います。また、今年度は、いわゆる参加者的立場で臨みましたが、次年度は、この

情報研究会を場所の選定から講師の選定、研修会の進め方まで、全て勝浦ＲＣの主

導で進めなければならない立場でございます。私と西崎幹事は、会場内をキョロキョロしな

がら参加させていただきました。まだ早い話ではございますし、また情報研究会の開催方法

等今年度と同じとはなりませんが、いずれに致しましても１年後、皆様のご協力を仰がな

ければなりません。皆様、何卒宜しくお願い致します。 

本日は、渡邉昌俊会員よりご紹介いただきまして、講演依頼に引っ張りダゴの千葉テレ

ビ放送の敏腕プロデューサー、大林健太郎様にお越しいただき、卓話をいただくプログラム

になっております。大林様、大変お忙しい中、本当にありがとうございます。私達、ロータリア

ンは、ロータリーの例会で、普段聞くことができない貴重な講師の先生方から貴重なお話を

聞けるという素晴らしい特権があります。本日の大林様も、その一人です。私達ロータリア

ンは様々な職業人の集まりですが、様々な職業人だからこそ、別の職業の成功者からの

お話を聞くことで、自身の視野が広がり、見分を広める事が出来、会員の資質向上に繋

がります。本日、ご参加の会員の皆様にとりまして、大変実りある時間となります事を祈念

致しまして、挨拶とさせていただきます。大林様、宜しくお願い致します。 

月間テーマ 『 ロータリー財団月間 』 
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２．本日のプログラム ゲスト卓話 

 

〇千葉テレビプロデューサー 大林 健太郎様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇紹介 渡邉昌俊君 
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勝浦ひさしぶりです。４年ぶりだと思います。船橋からきま

した。実は高校まで野球をしていて、勝浦ロータリークラブが

優勝したということで大変私も嬉しく思います。 

実は何の話から始まるかといえば、PR・マーケティングについ

てです。千葉テレビの房総 TV で勝浦を特集したことがあり

ます。勝浦といえば、勝浦タンタンメン・朝市・丸選手、、、い

ろんな相当有名な部分がたくさんあります。市のマーケティン

グといえば、PR が上手いところが重要です。「何かと言えば

○○」というイメージがたくさん出来るかどうかがポイントです。 

中小企業様の番組紹介も長年してきております。ノウハウ

を後援していきたいと思います。何を言ったら、お客様に感じ

てもらえるか、イメージしていただけるかということを３０分間

でお話いただきました。 

私との関係は思い出せないくらい前です。たぶん 10年前くらい前かなと思いま

す。以前、番組にも出演させていただいておりまして、本日お願いさせていただ

きました。楽しみにしています。よろしくお願いいたします。 

 

 



３．委員会報告 

委員会報告 

                      〇親睦活動委員会 佐久間淳宏君 

 

 

 

 

 

 

〇米山記念奨学会委員会 岩瀬洋男君 

 

 

 

 

 

〇ローターアクト・RYLA委員会 秋葉厚子君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学生 テンビー・カセドン・イヴォン君 
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明日 8時半から、勝浦中学校野球部との練習試合があります。参加さ

れる方はよろしくお願いいたします。その後、RECAMP にて優勝祝勝会が

行われます。着替えタオル持参くらさい。12月 17日クリスマス家族例会

を計画しています。出欠返信をお願いいたします。現在 30名見込みで

す。どしどし参加よろしくお願いいたします。 

10月からバスケットボールの試合を最後まで頑張りました。目標には届きま

せんでしたが、一生懸命やりました。これから社会人になるので、卒業後もが

んばりたいです。明日は野球の試合です。がんばりたいです。 
 

テンビー君の補足です、7勝 4敗です、山梨学園、2位立教です。武大

が５位ですが、2位の立教に勝っていたので、大変ほしい結果でした。リバ

ウンド王はとれず４位でした、1位の選手と 1試合分の出場時間が短かっ

たので、2年生から 4年生の試合采配があるのでなんとも悔しいですが、す

ごい活躍でした。みなさん応援ありがとうございました。 

お願いがあります。来年 2月 5日にロータリー青少年指導者養成研修会

が開催されます。当日小職が RYLA とスケジュールが重なっていて、溝口さ

んに心良く参加していただくことになりました。参加要綱に 14歳から 30歳

の男女各 1名以上の参加が可能です。お知り合いで対象の方がおられま

したら教えていただきたくよろしくお願いいたします。 



 

 

４．幹事報告 

〇地区よりコーディネーターニュース 12月号と風の便りが届いています。 

〇12月４日に開催されます米山学友会の忘年会に岩瀬洋男カウンセラーとテンビー

君が出席します。 

〇11月 21日に開催された 3委員会合同セミナーに中村会長が会場に出席され、

中村会員増強委員長、佐久間親睦委員長、関広報公共イメージ委員長と西崎幹

事がオンラインにて参加しました。 

〇会員の皆様よりお預かりした寄付金を 11月 18日に年次基金とポリオプラス基金

へ送金しました。 

〇先日行われました第 6 グループの情報研究会の資料を欠席された会員の皆様に配

らせていただきました。 

 

次回例会予定 

〇12月 3日 卓話例会 

（野球部活動報告会：親睦活動委

委員会） 

〇12月 10日 クラブ協議会 

（クラブ年次総会） 

〇12月 17日 夜間例会 

（クリスマス家族夜間例会） 

〇12月 24日 クラブ協議会 

（ニコニコアワー） 

〇12月 31日 休会 

（年末のため） 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 
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出席委員長：岩瀬洋男 
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出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3７名 

出席率  89.2％ 

④ 


